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LE PORTRAIT DE AL MUFTI Rami (élu au comité directeur + 

président commission RGPD – RSO & Sites internet) 

 

 

 
● Nom : AL MUFTI 
● Prénom : Rami 
● Âge : 22 ans 
● Profession : Étudiant en école d’ingénieur aéronautique.  

 
● Comment es-tu venu au basket ?  

Après avoir essayé le football (où il est important de préciser que j’avais deux pieds 
gauches), je me suis dirigé vers le basket à la suite d’une séance d’essai dans mon 
club qui m’a réellement provoqué une passion pour le ballon orange. 
 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  
J’ai pris ma première licence au Bron Basket Club en 2011 et j’y suis toujours 12 ans 
plus tard ! 
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● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?  
Je suis arrivé à la Ligue AuRA en 2020 et, un petit peu par hasard… Au début, je n’avais 
aucune mission mais j’ai très vite pris en main les différents sites internet de la Ligue 
(IFRABB, Elle’AURA & AuRABasketBall) dans le cadre de leur modernisation et de leur 
mise en conformité RGPD. Par ailleurs, je participe aussi à la sécurisation des différents 
réseaux sociaux de la Ligue. 
Les prochaines missions sur lesquelles nous allons travailler, salariés et élus, sont 
notamment la refonte du site internet de la Ligue et la refonte du système de messagerie 
que les licencié(e)s utilisent pour nous contacter sur les réseaux sociaux. 
Je suis aussi membre de la commission basket féminin dans laquelle j’interviens pour le 
site internet de la commission.  

 
● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  
Je me suis engagé au sein de la Ligue notamment par envie de découvrir le 
fonctionnement d’une aussi grande infrastructure mais j’étais surtout convaincu qu’il était 
nécessaire d’apporter de nouveaux visages au sein de son Comité Directeur. 
Étant passionné par la communication, je souhaitais mettre à profit mes compétences pour 
la modernisation de l’ensemble de la Ligue.  
 
● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Je suis bénévole au sein du Bron Basket Club.  
J’y ai été entraîneur pendant plusieurs années et j’y suis maintenant élu au Comité 
Directeur (où j’ai été responsable de la communication jusqu’en 2020) et au Bureau 
Directeur depuis 2018. 

 
● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  
J’ai toujours aimé l’esprit d’équipe qu’apporte les différents sports collectifs tout en insistant 
sur la détermination et la persévérance que l’on peut avoir sur le terrain. 
J’ajouterai que les sports collectifs permettent aussi d’effacer nos différences sur le terrain 
où se crée donc un environnement positif et où tous les sportifs peuvent s'épanouir et 
atteindre leur plein potentiel. 
 
● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  
J’ai toujours aimé m’investir dans des associations depuis mon jeune âge et plus 
particulièrement les associations sportives. Mon club m’ayant beaucoup fait confiance 
dans mes fonctions, j’ai rapidement été épanoui par mon investissement. 
 
● Quelles sont tes valeurs principales ?  
La tolérance, le respect, la solidarité et la sincérité.  
J’insisterai sur la tolérance et particulièrement dans le sport : quels que soient les horizons 
culturels, ethniques, religieux et sociaux, jouer ensemble dans un esprit de respect et de 
fair-play est le plus important pilier du sport collectif.   
 
● Quelle est ta devise ?  
Un problème sans solution est un problème mal posé. (Albert Einstein).  
 
● Un mot en tant que dirigeant pour les clubs ? 
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J’ai pour réelle ambition de rapprocher les clubs et licencié(e)s de la Ligue. Prochainement, 
nous lancerons une consultation sur nos réseaux sociaux pour connaître les attentes des 
licencié(e)s sur le futur site internet de la Ligue. 
J’insiste aussi sur le fait que la Ligue se met en conformité RPGD sur l’ensemble de ses 
réseaux, un objectif de respect de la vie privée plus que nécessaire pour moi.  
En tout cas et particulièrement pour la jeunesse, il ne faut pas croire que la Ligue est 
« inatteignable ». Si vous voulez vous investir, vous le pouvez : la preuve !  
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  
Pour rester dans le basket, je dirais Rudy Gobert. 

Sinon, pour rester dans l’actualité du mois dernier, je dirais Kyky (Mbappé) 😉.  

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Une loutre ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


